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令和7年2月5日
保護者の皆様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　長久手市立南中学校長　水野　和幸

教育活動に関するアンケート調査結果のお知らせ

【調査結果】

立春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平

素は、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、２学期末に「教育活動に関するアンケート調査」をお願いいたしましたところ、ご多用

中にもかかわらずご協力いただき、誠にありがとうございました。その結果をお知らせいたしま

す。この結果を今後の学校経営の参考として生かしていきたいと考えております。お子様を交え、

ご家庭で話題にしていただければ幸いです。



〔連絡先：長久手市立南中学校　教頭　片桐直樹　０５６１－６２－９１９１〕

【主な考察】

項目１については、三者とも80％以上が概ね満足し、項目２については、三者とも90％以上

が概ね満足している状況です。多くの生徒が学校生活に楽しく取り組んでいる様子がうかがえ

ました。

項目３、項目６については、全体的に肯定的な回答が増えました。どの教科においても様々

な場面でタブレット端末を活用し学習を進めています。今後も生徒が主体的に学習を進められ

るよう、教職員全体で研さんを深め、授業力を向上させていきたいと考えています。

項目４については、三者とも肯定的な回答が減りました。休日の部活動が地域移行したこと

の影響があると感じます。今後は、休日の地域移行後の指導者の方と情報共有を深め、平日の

部活動のあり方を考えていきます。

項目５については、昨年、一昨年に比べて肯定的な回答が減りました。今年度のあいさつの

取組を振り返り、さわやかで自然なあいさつができる生徒が増えるよう励ましていきたいと思

います。

項目11、12、13の記述式の回答では、南中のよさ（回答56）、南中の課題（回答44）、その

他（回答60）の貴重なご意見をいただきました。生徒の皆さんから寄せられた意見、私たち教

職員の意見とを重ね合わせ、できていることは伸ばし、至らないことは改善するように努力し

たいと思います。

たくさんの励ましの言葉もいただきました。これらを糧に、今後も地域から信頼される学校

を目指し、家庭・地域と学校が連携して教育活動を進めていきたいと考えます。

今後も保護者の皆さまのご理解・ご支援をよろしくお願いします。


